

## SERIE DE CATAS VIRTUALES LLEVAN A NUESTRO ENOLOGO A LOS HOGARES DE LA PRENSA ESPECIALIZADA DE CHILE

Transformándose en un momento de camaradería, distracción e intercambio de opiniones sobre la industria vitivinícola nacional, sus valles y los vinos de TerraNoble, nuestro enólogo Marcelo García está llegando virtualmente desde abril a los hogares de importantes periodistas y críticos especializados e influenciadores chilenos. En un momento tan especial para todos, a la fecha, 40 especialistas nos han recibido virtualmente en sus casas en una distendida conversación que nos permite compartir experiencias de la vendimia 2020 y catar una selección de nuestros vinos.

